

INFORME ANUAL DE GESTIÓN – AÑO 2023

Presentación

La Fundación Te Abrazo Colombia (FTAC) es una entidad sin ánimo de lucro que promueve el desarrollo social y económico en Colombia, enfocándose en la promoción del liderazgo entre pares desde la educación, el medio ambiente, el reconocimiento de derechos, y la protección de comunidades étnicas y marginadas. Con más de 10 años de trayectoria, FTAC opera principalmente en el municipio de Quibdó, liderando procesos de intervención comunitaria y metodologías de prevención de riesgos.

Gestión de Proyectos, Recursos y Administración

En el último año, FTAC ha ejecutado proyectos alineados con su misión, abarcando formación, capacitación, liderazgo participativo, protección de derechos, desarrollo integral de la niñez y juventud, y promoción de la paz y equidad. Estos proyectos, apoyados por asociados y aliados, han tenido un impacto significativo en las comunidades servidas. Para el periodo del año 2023 se aprobó el proyecto Escuelas de Educación Ambiental el cual se ejecutará durante el año 2024.

Reforma de Estatutos

En 2021, FTAC reformó sus estatutos para fortalecer su estructura y enfoque. Esta reforma clarificó los valores y objetivos de la fundación, estableciendo un marco sólido para la participación de los asociados y la toma de decisiones, mejorando así su capacidad para cumplir su misión. Para el año 2023 adoptó nuevas teorías del cambio, de las cuales fue acompañada por COMPARTAMOS POR COLOMBIA – como resultado de un fortalecimiento organizacional.

- **Logros**

FTAC ha implementado programas de formación y capacitación que empoderan a jóvenes líderes en comunidades marginadas. La colaboración con comunidades indígenas y afrocolombianas ha fomentado la equidad y la protección de sus derechos, incrementando la participación ciudadana y promoviendo un sentido de pertenencia y responsabilidad comunitaria.

- **Dificultades**

Las limitaciones de recursos financieros y logísticos han dificultado la expansión de nuestra intervención y ejecución de proyectos año a año. Además, la resistencia cultural y la falta de conciencia sobre la importancia de los temas abordados han sido desafíos significativos. No obstante, FTAC ha demostrado resiliencia y creatividad en la búsqueda de soluciones.

Estado Actual y Metas

FTAC se encuentra en una posición sólida, con una estructura clara y eficiente gracias a la reforma de estatutos y relaciones consolidadas con aliados y comunidades. Reconocida por su labor, la fundación se compromete a expandir su alcance geográfico, desarrollar programas de alta calidad y garantizar la sostenibilidad de sus proyectos mediante una gestión financiera eficiente y la búsqueda constante de recursos.

Presencia en Línea y Redes Sociales

FTAC mantiene una presencia en línea sólida a través de su página web y perfiles en redes sociales, ampliando su alcance y difundiendo su impacto social y ambiental. Los canales en línea se utilizan para compartir historias inspiradoras, proyectos en curso y logros alcanzados, sensibilizando al público sobre los desafíos de las poblaciones marginadas y mostrando los esfuerzos de la fundación para abordarlos.

Página Web: www.teabrazocolombia.org

Facebook: facebook.com/teabrazocolombia

X: x.com/teabrazocol

Instagram: www.instagram.com/teabrazocolombia

Recursos Financieros

FTAC ha dependido principalmente de financiamiento de sus líderes o aliados para llevar a cabo su misión y proyectos. Los ingresos del último año fueron:

Año 2023:

Por concepto de servicios sociales y comunitarios: \$57,600,000

Estos ingresos han sido esenciales para el funcionamiento y desarrollo de los proyectos. FTAC asegura una administración transparente y eficiente de los recursos, destinándolos de manera óptima a iniciativas que generan un cambio positivo en los contextos altamente de riesgos principalmente en la ciudad de Quibdó.

Administración Eficiente

FTAC ha implementado medidas de control para garantizar el uso adecuado de los recursos, con procesos claros de seguimiento y reporte de gastos y sistemas de rendición de cuentas. La prioridad es asegurar que los recursos se utilicen efectivamente para maximizar el impacto social y organizacional.

Planificación y Futuro

FTAC continuará diversificando sus fuentes de financiamiento y buscando nuevas oportunidades para garantizar la sostenibilidad de sus proyectos a largo plazo. Comprometida con una gestión financiera transparente y responsable, la fundación seguirá trabajando en pro del desarrollo, la equidad y la justicia en el Chocó y más allá. Durante el año 2023 se construyeron alrededor de 6 proyectos los cuales fueron presentados a otras entidades para financiamiento, actualmente aún ninguno de ello fue aprobado para financiamiento por parte de los aliados estratégicos, finalmente se espera que durante el año 2024 se pueda financiar el proyecto Escuelas de Educación Ambiental Costa Pacífica.



Yan Carlos Palacios Murillo

1.077.473.451 de Quibdó

Representante Legal

y.palaciosm@teabrazocolombia.org